

Königsbrunner spendet Brunnen für KfBiA e.V.

Die Organisation „KfBiA – Königsbrunn fördert Brunnenbau in Afrika e. V.“ hat von einem Königsbrunner Bürger eine sehr großzügige Spende in Höhe von 10.000 € erhalten. **Gerhard R., Mitglied der Königsbrunner Brunnenbauer**, ist vom bisherigen Wirken der Brunnenprojekte in Afrika so überzeugt, dass er beschlossen hat, einen Tiefbrunnen in Togo komplett zu finanzieren.

Nachdem bereits vier Fördervorschläge (Dorf Welou-Kpikri, Tchikpe, Kadjangayo und Atchimda) aus Togo von Abt Romain Botta bei KfBiA e.V. eingereicht wurden, kann der **gespendete Brunnen** bereits im März 2021 gebaut werden.

Für die beiden Dörfer Welou-Kpikri und Tchikpe wurden bereits Förderanträge bei der Schmitz-Stiftung eingereicht, die dann hoffentlich im April verwirklicht werden können. Somit ist man in der Lage, für das **Dorf Atchimda** bereits im März einen von Gerhard R. geförderten Tiefbrunnen bauen zu lassen.



aufgenommen von Abt Romain Botta

Nachdem man mit der örtlichen Brunnenbaufirma bereits sieben Tiefbrunnen erfolgreich an die Dorfbewohner übergeben konnte, hat sich die Firma bereit erklärt, einen Preisnachlass in Höhe von fünf Prozent zu gewähren. Der **Gerhard.-R.-Brunnen** kann somit für ca. 10.800 € gebaut werden.

Siegfried Hertlen, 1. Vorstand KfBiA e.V., ist sehr glücklich über diese Brunnenspende und sagt Gerhard R. herzlichen Dank.

Siegfried Hertlen (Tel.: 08231 – 88918) steht für Fragen zu den Brunnenprojekten gerne zur Verfügung. Über die bisherigen und künftigen Projekte kann man sich stets aktuell auf der Homepage www.kfbia.de informieren.